

Fecha 17.10.2022	Sección Economía	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



La crisis geopolítica generada por la Guerra entre Rusia y Ucrania ha impactado en los precios de los commodities en todo el mundo, principalmente del crudo.

Por otra parte, los conflictos arancelarios entre EU y China, han motivado a empresas asiáticas a moverse al norte de México.

La región comercial de Norteamérica es la más grande del mundo, en cuanto al tamaño de mercado.

DICE ESTEBAN MOCTEZUMA

Se debe reforzar T-MEC ante “estrés geopolítico”

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Es necesario reforzar los lazos comerciales en la región de Norteamérica para hacer frente a los riesgos geopolíticos, aseguró Esteban Moctezuma, Embajador de México en Estados Unidos.

Destacó que el estrés geopolítico global sacó a la luz la importancia de los vínculos, la interdependencia y la necesidad de fortalecer el intercambio entre los tres países.

“El mundo entero en este momento tiene muchas interrogantes con respecto a muchos países, incluso ha habido ya amenazas de la utilización de bombas tácticas

nucleares en Ucrania, lo que pondría al mundo realmente al borde de una crisis mucho mayor”, dijo en la Convención Anual de Index.

Desde su punto de vista se debe construir una región de América del Norte más fuerte y más competitiva donde los tres países se vean como aliados.

“(La región Norteamérica) tiene un papel clave que desempeñar en la geopolítica actual, desde la reconfiguración de las cadenas de suministro y el progreso exponencial del sector tecnológico, hasta las demandas de un futuro limpio y garantizar la seguridad alimentaria del mundo”, puntualizó Moctezuma.

